



La única obsesión de Álvaro Uribe Vélez ha sido la verdad

Este viernes los colombianos pudieron enterarse de la verdad sobre el caso del expresidente Álvaro Uribe Vélez, durante las casi siete horas de transmisión de la indagatoria, a través de los canales digitales de Revista Semana.

Frente a la información revelada por este medio de comunicación el Centro Democrático se permite informar que:

1. La transparencia, rectitud y disposición del expresidente para atender cada uno de los llamados que le ha hecho la justicia se evidencian en la respuesta precisa y argumentada que dio a cada uno de los cuestionamientos hechos por el magistrado César Reyes.
2. El Presidente Álvaro Uribe Vélez no buscó testigos, solo pidió corroborar información que alertaba sobre falsos testimonios en su contra.
3. El país pudo conocer que nunca ordenó buscar a Juan Guillermo Monsalve, nunca buscó a Juan Carlos Sierra, tampoco determinó a Álvaro Hernán Prada en conducta delictiva alguna, y mucho menos conoció de giros hechos por el abogado Diego Cadena a testigos, que se habrían hecho a título de ayuda humanitaria.
4. La verticalidad y conducta del presidente Álvaro Uribe no es discutible para quienes conocen el rigor con el cual ha manejado su vida pública y privada, desde concejal de Salgar, Antioquia hasta la Presidencia de la República. La norma de su vida y su legado político indica su coherencia y poder decir en privado lo que se defiende en público.
5. El Centro Democrático enfatiza y reitera su defensa y respaldo incondicional de la conducta, obra y legado del presidente Álvaro Uribe Vélez, insistiendo en la necesidad que el país pueda conocer todo el expediente y con la certeza que la verdad se sobrepondrá ante las sofisticadas fábricas de falsos testigos auspiciadas por los voceros de la insurgencia política de Colombia.

Bogotá, 28 agosto 2020



**CENTRO
DEMOCRÁTICO**
Mano firme
Corazón grande